

# Bezirksverband Niederrhein-Wupper

## Bezirksratssitzung 24. Mai 2013

### Bewerbung als Sprecherin

Liebe Freundinnen und Freunde

bei der Vorstandswahl 2011 habt ihr mich erstmals als Sprecherin für den Bezirksverband Niederrhein-Wupper gewählt. Jetzt, nach zwei ereignisreichen Jahren und um viele Erfahrungen reicher bewerbe ich mich sehr gerne wieder für dieses Amt, um die Arbeit als Sprecherin fortzusetzen.

Ich möchte weiterhin mit einem klasse Vorstandsteam (auch in z.T. neuer Besetzung) dafür Sorge tragen, dass wir das Profil, was wir uns als jüngster Bezirksverband erfolgreich erarbeitet haben, weiter schärfen. Wir haben uns nach den beiden Listenaufstellungen für die Landtags- und die Bundestagswahl, den Landesvorstandswahlen im letzten Jahr und bei den intensiven Debatten um die Verankerung der Bezirke in Parteistrukturen und Landessatzung an vielen Stellen sehr offen und kritisch aber vor allem immer konstruktiv mit Ergebnissen und Fakten auseinandergesetzt. Und das soll auch so bleiben.

Im Vorfeld der Landesvorstandswahlen hatten wir den Mut, Verhandlungen zwischen den Bezirken abzulehnen, weil wir es schlicht für falsch hielten, Personalbesetzungen für den LaVo dem regionalen Proporz zu überlassen. Das war, liebe Freundinnen und Freunde, trotz des Risikos, isoliert dazustehen der eindrücklichste Moment, den ich in diesem Zusammenschluss aus 12 sehr unterschiedlichen Kreisverbänden erlebt habe. Und ich möchte neben der inhaltlichen und der Vernetzungsarbeit vor allem weiter das Fundament, auf dem dieser vertrauensvolle Umgang miteinander basiert, ausbauen.

Unbestritten ist der Bezirk für mich über die vielen Jahre zu einer Herzensangelegenheit geworden und seit meinem Eintritt in die Partei 2003 ein Ort meines politischen Engagements. Das soll sich auch durch den möglichen Einzug in den Bundestag nicht ändern. Hierdurch sehe ich vielmehr die Chance, aktuelle Informationen aus erster Hand sowohl in den Bezirk als auch umgekehrt in die Fraktion tragen zu können.

Ein Highlight der Vorstandsarbeit war für mich im letzten Jahr die Lokale Denkfabrik im Südbahnhof in Krefeld, bei der deutlich wurde, dass wir nicht nur das Interesse Vieler an spannenden Workshops wecken konnten, sondern dass sich auch neue Formate für die politischen Arbeit anbieten. Die hieraus entstandenen Arbeitsaufträge werden wir auch vom Bezirksvorstand weiter begleiten.

Ich würde mich freuen, wenn ihr mir am 24. Mai erneut euer Vertrauen aussprechen würdet.

Herzliche Grüße  
Ulle

## Ulle Schauws



### Grünpolitisch:

Bundestagskandidatin 2013  
WK Krefeld II/Wesel II

Frauenpolitische Sprecherin im  
Landesvorstand NRW seit 2012

Sprecherin des Bezirksverbands  
Niederrhein Wupper seit 2011

Delegierte LDK, BDK, LPR und im  
Bundesfrauenrat  
Ersatzdelegierte Länderrat

### Zu mir:

Jahrgang 1966  
geboren und wohnhaft in Krefeld  
eingetragene Lebenspartnerschaft

Studium Berlin, Glasgow, Bochum  
Magister in Medienwissenschaften,  
Politikwissenschaften, Geschichte  
(Frauen- u. Geschlechterforschung)

Ihr könnt mich gerne unter  
[ulle.schauws@gruene-nrw.de](mailto:ulle.schauws@gruene-nrw.de) oder  
mobil 0163 58 22 120 erreichen